

POLRES

Wakapolres Singkawang Sampaikan Arahan Kepada Personil Polres Singkawang

Cucu - KALBAR.POLRES.ID

Apr 2, 2024 - 04:24



SINGKAWANG, Polda Kalbar – Polres Singkawang, Wakapolres Singkawang Kompol Tri Prasetyo, S.I.K., M.H. memberikan arahan kepada personel dan Asn Polres Singkawang, Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman Polres Singkawang di Jalan Firdaus H.R. II Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Senin (1/4/2024). Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh PJU Polres Singkawang, Para Kabag, Kasat, Kapolsek Jajaran Polres Singkawang, Para Kasubbag Polres Singkawang, KBO Polres Singkawang, Perwira Staf, Personil Polres Singkawang dan para ASN Polres Singkawang. Dalam arahannya Wakapolres Singkawang Kompol Tri Prasetyo, S.I.K., M.H. menuturkan, “Terima kasih kepada seluruh personel Polres Singkawang Selama Kegiatan Satu minggu ini telah melaksanakan tugas dengan baik, Pimpinan mengucapkan terima kasih, dari hasil laporan dari para danton ada keterangan personel kita yang sakit, kepada personel yang sakit semoga secepatnya diberikan kesembuhan sehingga dapat secepatnya bergabung melaksanakan tugas

kedinasan di Polres Singkawang. Kepada seluruh personel agar selalu menjaga kesehatan dan jika merasa tidak enak badan (sakit) agar segera memeriksakan diri ke dokter intinya jangan menganggap sepele suatu keadaan sakit, lebih baik cepat ditangani oleh spesialis kesehatan. Diinformasikan kepada seluruh personel bahwa hari ini ada kegiatan Rakor Lintas Sektoral Provinsi yang membahas Operasi Ketupat Kapuas 2024, Kepada Pejabat dan Personel yang terlibat dalam kegiatan tersebut agar menepati waktu yang telah ditentukan. Selanjutnya Diingatkan kepada seluruh personel agar yang menjadi Petugas dalam setiap pelaksanaan Kegiatan, harus di persiapkan dengan baik, sehingga Kegiatan dapat berjalan dengan baik, terutama kepada personel yang ditunjuk sebagai Pengucap Tri Brata, Catur Prasetya dan Panca Prasetya Korpri, diharapkan selanjutnya nanti setiap personel yang ditunjuk agar melaksanakan persiapan yang baik. Kepada seluruh personel agar selalu menjaga kesehatan dengan selalu menyempatkan diri untuk berolahraga dikarenakan jika kita sehat semua kegiatan pelayanan kepada masyarakat akan berjalan dengan maksimal, Pungkasnya.